
Kennen Sie das Gefühl, Sie wollten etwas sagen und wissen nicht wie? Mir als
Ausländer passiert das täglich ... Aber im Gebet habe ich solche Gefühle nie ...
Es gibt eine innere Macht der Worte, die sehr persönlich ist – und immer von
unserem himmlischen Vater verstanden wird. Ein DANKE sollen und müssen
wir alle sagen können. Gottes Gnade und seine Liebe sind genzenlos und über-
schreiten jede Vorstellung. Daran möchte ich mich und jeden von uns erinnern:
Gott, danke, dass ich DANKE sagen kann!

(aus dem Lüdenscheider Gebetbuch)


